

*Haftungsausschluss: Hierbei handelt es sich um die Arbeitsübersetzung eines ursprünglich in Englisch veröffentlichten Dokuments. Das Originaldokument ist auf der ECHA-Website verfügbar.*

ECHA/PR/12/08  
Mediananfragen: ECHA Press

## Verwaltungsrat der ECHA unterstützt die Arbeit der Agentur und des Direktors

**Der Verwaltungsrat der ECHA hat das Verfahren zur Verlängerung des Mandats des Direktors in seiner 25. Sitzung abgeschlossen und wichtige Entscheidungen zur Strategie und zum Haushalt getroffen.**

**Helsinki, 23. März 2012** – Der Verwaltungsrat der ECHA hat das Bewertungsverfahren im Zusammenhang mit der Verlängerung des Mandats von Herrn Geert Dancet als Direktor der Agentur beendet. Nach der abschließenden Diskussion über die künftigen Aufgaben und Herausforderungen der Agentur beschloss der Verwaltungsrat einstimmig, dass Herr Dancet geeignet ist, die Agentur bei der Erreichung künftiger Ziele zu führen, und dass sein Mandat als Direktor gemäß Artikel 84 Absatz 2 der REACH-Verordnung mit Wirkung vom 1. Januar 2013 um eine weitere Amtszeit von fünf Jahren verlängert wird. Das Verlängerungsverfahren wurde im September 2011 eingeleitet, die Bewertung des ersten Mandats des Direktors wurde im Dezember 2011 abgeschlossen.

Thomas Jakl, Vorsitzender des Verwaltungsrats, sagte hierzu: „Mit dem Bewertungsprozess, der der Entscheidung über die Verlängerung des Mandats des Direktors zugrundeliegt, bin ich besonders zufrieden. Dies war weit mehr als ein rein administratives Verfahren, denn es gestattete dem Verwaltungsrat, mit der Leitung der Agentur über die künftigen Strategieziele der ECHA zu diskutieren, sich auf diese zu einigen und festzulegen, wie die Ziele im mehrjährigen Arbeitsprogramm umgesetzt werden sollen.“

Der Verwaltungsrat verabschiedete außerdem den Tätigkeitsbericht der ECHA für 2011 und billigte den Entwurf des mehrjährigen Jahresprogramms 2013-2015 für die öffentliche Konsultation. Beide Dokumente stehen demnächst auf der Website der ECHA zur Verfügung.

In der Sitzung wurde außerdem der Haushaltsvorschlag für 2013 zur Vorlage bei der Kommission beschlossen, der Verhaltenskodex des Verwaltungsrats angenommen und eine strategische Entscheidung zur künftigen Vorgehensweise bei der Überprüfung des KMU-Status von Registranten getroffen.

Weitere Informationen zur Sitzung werden in den nächsten Tagen vorliegen und auf der Website der ECHA veröffentlicht.

### Weitere Informationen

Die vorläufigen Schlussfolgerungen der Verwaltungsratssitzung werden in Kürze unter folgender Adresse veröffentlicht:

<http://echa.europa.eu/de/management-board-documents>

Webseiten des Verwaltungsrats:

<http://echa.europa.eu/de/about-us/who-we-are/management-board>